

Inicio > Colombia > Artículo



Visita del príncipe Harry y Meghan Markle a Cali, en el teatro Municipal | Foto: Raul Palacios

> CALI

## Finaliza visita del príncipe Harry y Meghan Markle en Colombia, donde “quedan las puertas abiertas para trabajar unidos”

Los duques de Sussex despidieron el país asistiendo al Festival Petronio Álvarez.

18 de agosto de 2024

Por: Redacción El País

   

Luego de cuatro días en Colombia, el príncipe Harry y su esposa Meghan Markle, duques de Sussex, finalizaron su visita en Cali, donde fueron recibidos en el Festival Petronio Álvarez, al ser invitados por la

**vicepresidenta Francia Márquez, quien los llevó a conocer varios de los territorios del país conocidos por su historia de resistencia.**

En Cali, asistieron al foro Mujeres Afro y Poder, realizado en el Teatro Municipal Enrique Buenaventura, donde en compañía de Márquez y varias lideresas hablaron sobre el empoderamiento de las mujeres negras.

“Siendo una mujer negra, nosotros desde que nacemos tenemos coraje, tenemos fuerza. Desde que nacemos nuestras condiciones de vida nos hacen ser mujeres fuertes, aguerridas, luchadoras. Eso lo llevamos a tal punto que esto a veces se ha visto como agresión. [Cuando sacamos nuestra fuerza, coraje y valentía para hacer las cosas, nos catalogan como agresivas, peleonas, intolerantes la fuerza](#) para levantar la voz la he obtenido de mi familia, de la comunidad, pero también de las injusticias”, dijo Márquez en el foro.



Visita del príncipe Harry y Meghan Markle a Cali, en el teatro Municipal | Foto: Raul Palacios

Para la duquesa de Sussex, el trabajo que ella hace desde la Fundación Archewell, lo hace como madre y está encaminado a asegurar que las niñas sientan que sus voces están siendo escuchadas y que todos los niños están siendo educados para oírlos.

Asimismo, la presidenta de la Fundación Open Society, Binaifer Nowrojee, recordó que “hay tantos mensajes que te llegan desde que eres pequeña. Una niña no puede hacer esto, **no puede hacer aquello, así que debes construir dentro de ti misma el poder y la confianza, y llevarlos contigo a donde quiera que vayas en el mundo. Habrá muchas personas que te ayudarán en el camino. Pero, al final, si escuchas todos los mensajes externos sobre cómo te ves y quién eres, sentirás que tu confianza se tambalea. Entonces, el primer mensaje que tengo es: lleva tu poder dentro de ti”**.



**Príncipe Harry y Meghan Markle visitaron el barrio El Vallado de Cali donde se encontraron con los jóvenes de ese sector**

Al finalizar el foro, según informa un comunicado de la Vicepresidencia, las puertas quedaron abiertas ante una posible alianza que permita trabajar al Ministerio de Igualdad y Equidad colombiano con las fundaciones Archewell y Open Society para la realización de programas que permitan la autonomía económica de las mujeres, así como la creación de un fondo de apoyo a los artistas de cultura popular del Pacífico y Caribe.



Visita del príncipe Harry y Meghan Markle a Cali, en el teatro Municipal | Foto: Raul Palacios

Luego, se desplazaron al polideportivo del barrio El Vallado, en el Distrito de Aguablanca, donde dialogaron con miembros de los programas Jóvenes en Paz, Jóvenes Guardianes de la Naturaleza, **jóvenes de Laboratorios de Paz y músicos y artistas, en un conversatorio sobre violencia digital y ciberacoso.**

“Suyo son el presente y el futuro. En este poderoso encuentro con jóvenes guardianes de la naturaleza, jóvenes constructores de paz y jóvenes que desde el arte y la cultura transforman realidades, nos reunimos para dialogar sobre los proyectos que están adelantando con sus comunidades y que los inspiran profundamente”, señaló la Vicepresidenta.



**Video: Duquesa de Sussex, Meghan Markle, no aguantó el calor de Cali y se levantó en pleno foro para acomodar un ventilador**

A su vez, Meghan Markle mencionó: “Se suele subestimar el poder de las artes y el poder de la cultura, que son herramientas poderosas para construir salud emocional y mental. Por eso quiero felicitarlos por lo que ustedes encarnan, [Estoy muy orgullosa de ustedes, jóvenes \(...\) el camino que ustedes han elegido cuánto significa y cuánta diferencia crea para tal vez centenas de niños y niñas, tal vez incluso millares de personas jóvenes](#)”.



*Duques de Sussex junto a la vicepresidenta Francia Márquez en el Festival del Petronio Álvarez. | Foto: Jorge Orozco/El País.*

En esa visita, la duquesa de Sussex y el príncipe Harry protagonizaron un momento en el que bailaron Cali Pachanguero, una canción emblemática de la ciudad, al tiempo que los demás habitantes de ese sector bailaban a su lado.

Finalmente, la noche cerró con [su asistencia al Festival Petronio Álvarez, donde fueron recibidos entre aplausos por el público, y en el que les obsequiaron dos recuerdos](#), una botella de viche, bebida tradicional del Pacífico colombiano, y una pequeña marimba, instrumento representativo de esa región.

"Buenas noches, Cali; buenas noches, Colombia. Muchas gracias a la señora Vicepresidenta", saludó el príncipe Harry en español.



Duques de Sussex

Visita a Colombia

Príncipe Harry y Meghan Markle



Sigue el canal de El País Cali en  
WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

### Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

## AHORA EN COLOMBIA